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令和２年度１２月定例教育委員会 会議録 

 

１ 会議の別  定例会 

 

２ 開催月日  令和２年１２月１７日（木） 

 

３ 開催時間  午後１時３０分から午後３時３０分 

 

４ 開催場所  昭和町中央公民館 第１会議室 

 

５ 出席委員  教育長 太 田   充 

教育長職務代理者 磯 部 幸 廣 

委 員 石 原 保 夫 

委 員 小 宮 山  稔 

委 員 山 田 由 美 

 

６ 欠席委員  なし 

 

７ 委員及び傍聴人を除く会議室に出席した職員の職氏名 

学校教育課長  神 澤 卓 見 

生涯学習課長  山  本   靖 

主幹・指導主事 古 屋 正 樹 

学校教育課総務係長 細 田 忠 司 

 

   

８ 出席した長及びその事務局の職員の職氏名  なし 

 

９ 傍聴人  なし 

 

10 会議の概要 

 

開 会 

 （１）開会 

（２）前回会議録の承認 

（３）教育長の報告 

   ・１２月実施四校会の報告について 

・土曜学習塾「ほたる學舎」について 

・校舎増改築等について 

・今後の予定について 

・その他 
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（４）諸報告（各課等の報告） 

①生涯学習課（各種事業、今後の事業予定他） 

②学校教育課（各種事業、今後の事業予定他） 

（５）議事（会議に付した議案） 

１）就学援助費支給（追加）認定について 

２）その他 

 （６）その他  

11 議案となった動議を提出した者の氏名 なし 

 

12 議事 

教育長 

 

 

細田係長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

細田係長 

 

教育長 

 

磯部職務代理 

 

 

教育長 

 

 

 

 

細田係長 

 

 

教育長 

 

議事に移ります。 

１）就学援助費支給（追加）認定について、事務局お願いします。 

 

資料をご覧ください。先月の追加認定に引き続きまして、１２月に入

り新たな相談がありました。その結果、新たに１件の申請がありました

ので、今回の教育委員会において認定してよろしいか審議をお願いしま

す。 

 

（資料を用いて詳細説明、審議） 

 

この件について、ご意見、ご質問ありますか。 

無いようですので、資料のとおり認定しますがよろしいでしょうか。 

（異議なく承認。） 

 

今回、認定を受けたものについて、支給は１２月分からになります。 

 

議事の２）その他について、何かありますか。  

 

押原中の職員室の話しがありましたが、常永小も手狭ということです

がいかがですか。 

 

常永小の校長からの話しですが、広ければ広いほど良いとのことで

す。今年はコロナの関係で職員を増員していますが、来年は通常通りだ

とすると３名減になります。改修工事にしても限られた場所しかないよ

うです。 

 

職員室の面積増は限りがありますので、机の配置や入れ替えなど工夫

が必要だと思います。 

 

印刷室が併設されていまして、その場所が使えるかなと思いました

が、職員室と離すと使い勝手がよくないこともあります。 
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山田委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

細田係長 

 

 

 

 

教育長 

 

山田委員 

 

細田係長 

 

 

教育長 

 

山田委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

石原委員 

 

山田委員 

 

教育長 

 

授業中の職員室は人が少ないので、共有スペースのような使い方も考

えられますか。 

 

そうですね。ほとんどの時間を教室で過ごすこともありますし、特に

指導員の先生によっては、職員室は一時的な場所になっていることもあ

りますので共有化はできるような気がします。今のところは工夫しなが

ら使用するということになります。 

常永小については、今後の児童数がどうなるかが気になるところで

す。 

 

常永小の児童数ですが、今年の新入生は多かったです。１１月調査時

点の新生児からの数字ですが、来年度以降も児童数は他校よりも多い状

態が続きます。転入世帯もまだありますし河西地区では住宅建築も増え

ているようで、数年は現状程度の児童数と思われます。 

 

押原地区も住宅開発が増えていますね。 

 

西条新田の奥の方で、イッツモア手前の住宅地は昭和町ですか。 

 

そちらは甲斐市分になりますが、西条地区ではここのところ清水新居

区で造成している土地があるようです。 

 

昭和町内では、近年、集中して増えているところがあるようです。 

 

昭和町に住みたいという声をよく聞きます。 

 

押原小学校と西条小学校はもう少し増えても、教室数は大丈夫です。

押越と河東中島の開発は急激に増えていますが、様子を見ながら検討し

ていきたいと思います。 

次に人事ヒアリングが２回あります。出席者の割り振りですが全員で

２回行くか、２名で分けるのもありますが例年どうだったですか。 

 

４名で行っていたと思います。 

 

２名の時は都合が合わなかったのではないでしょうか。 

 

今回は２回とも町からの要望をするヒアリングになります。なかなか

両日も難しいかとは思いますので、２名ずつの出席でお願いします。 

他にはいかがでしょうか。無いようですので、議事を終わります。 

―閉会 午後３時３０分― 

 

次回の定例教育委員会は令和３年１月１４日（木）午後１時３０分から開催します。 


